

Wien, am 5. Juni 2023

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler!

Jeden Juni ist Pride Month, zu dem sich auf der ganzen Welt LGBTQIA+-Communities zusammenschließen, um ihre Freiheit und Vielfalt zu feiern – und gegen die weltweit nach wie vor vorherrschende Diskriminierung zu protestieren.

Wir hissen daher jedes Jahr die “Regenbogenfahne” vor der Schule, um auf den Pride Month aufmerksam zu machen und unsere Solidarität zum Ausdruck zu bringen.

Leider haben wir die Erfahrung gemacht, dass unsere Fahne regelmäßig zerstört oder von der Fahnenstange heruntergerissen wird.

Wir wollen dieses intolerante Verhalten nicht akzeptieren und konsequent dagegen vorgehen! Unsere Schule steht für Chancengleichheit, Toleranz und demokratische Werte. Für uns sind alle Menschen gleich, egal woher sie kommen, welcher Religion sie angehören oder welche sexuelle Orientierung sie haben. Diese Haltung leben wir täglich im Umgang mit unseren Schüler*innen!

Liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schüler*innen. Ich bitte Sie (Euch), uns in dieser Haltung und unseren Werten zu unterstützen und jedes Zuwiderhandeln nicht einfach hinzunehmen, sondern entschlossen dagegen aufzutreten!

Vielen Dank!

Gottfried Ellmauer und der Lehrkörper des BRGORG15